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スポーツ笑顔の教室（2・3 年）を開きました 

 

10 月 30 日（月）、2・3 年生を対象に「スポーツ笑顔の教室」を開催しました。公益財団法人日本

体育協会、公益財団法人日本オリンピック委員会、公益財団法人日本サッカー協会、一般社団法人

日本トップリーグ連携機構が主催する事業で、トップアスリートである夢先生を講師に迎え、子ど

もたちとスポーツと対話を通してコミュニケーションを図り、子どもたちが自分自身の可能性に気

づくことを目的としています。本校にお招きした夢先生は、2020 年に開催される東京パラリンピッ

クのブラインドサッカー競技の日本代表入りを目指している「加藤 健人」（かとう けんと）先生

でした。 

1 時間目の体育館の授業では、実際のブラインドサッカーを見せていただいたり、アイマスクを

して動き回ったりする活動を通して、言葉の大切さや、相手に自分の考えを伝える難しさを教えて

いただいたりしました。2 時間目の教室の授業では、加藤先生のサッカーとの出会いや、視覚障が

いと向き合いながらブラインドサッカーを始めたこと。そして、練習や努力を重ね、日本代表にな

った話をしていただきました。「何かを始めなければ、何も始まらない」（何事にも積極的に挑戦す

ること）、「マイナスをプラスに」（落ち込んでいるだけではいけない。きっと自分にとってプラスに

なることがある）などのメッセージを加藤先生からは熱く伝えていただきました。 

 

＜１１月（後半）の主な行事予定＞ 
２０日（月）定期テストⅢ 

２１日（火）小学生交流授業（中学校体験） 

２２日（水）思春期保健教室（３年）          

２４日（金）AED 講習会（２年） 

 

   

２７日（月）食に関する指導（３年） 

 ２９日（水）都路町幼小中連携授業研究会 

                   

                    

                             



 
都路商工祭に参加しました 

                                     

11 月 4 日（土）、都路商工祭に約 30 名の生徒が参加しました。参加生徒の発表は、「校歌」、「Country 

Load」の合唱、2 年男子と 3 年女子によるダンス「Quick Crew」、「One Direction」でした。都路中

生の課題である表現力や発信力が、このような発表経験を重ねることによって、少しずつ向上して

いるように思います。また、商工祭事務局の皆さんからは、美味しい差し入れをいただきました。

中学生が地域行事に参加し、地域に貢献できる機会を与えていただいたことに感謝申し上げます。 

 

 

学習会を開いています! ! 
 

 既に 3 学年では、夏季休業中や放課後に、各  

教科担任の指導による学習会を行っています。  

そこで、ぜひ 1・2 年生にも学習会を開いてあげたいと考え、定期テスト 3 日前の放課後に実施す 

ることにしました。教科ごとに教室が分かれており、自分が学習したい教科の教室に自由に移動 

し、分からないところは各教科の先生や共に学ぶ上級生などに訊くことができます。学年の垣根 

を越え、主体的に学び合う温かい雰囲気が感じられる学習会となっています。 

 

人間関係や社会を形成するために必要な力を育んでいます 
 

 子どもたちが今後、社会との関わりの中で生活し仕事をしていく上で、他者の個性を理解する

力、他者に働きかける力、コミュニケーション・スキル、チームワーク、リーダーシップ等の資

質・能力を身に付けることは重要です。そのような資質・能力を育むために、スクールカウンセ

ラーの久保香世先生と各学年の先生が、グループワーク・トレーニング（ＧＷＴ）という教育プ

ログラムを活用し、協同で授業を行っています。ＧＷＴでは、グループで課題を解決する活動を

行います。この活動では、互いに関わらないと解決ができない課題やルールを設け、活動後には、

書くことによる振り返りを行います。また、ＧＷＴでは、個人と集団の両者の成長を大切にして

います。11 月 7 日（火）は 3 学年において、「自分の木」というＧＷＴを行いました。子どもた

ちからは、学年全体が楽しく明るい雰囲気になったとの感想が出されました。今後も、全学年で

定期的にＧＷＴを実施していきます。 

 

 

 


